

EL FUNDAMENTO DE TU VIDA: Mateo 7:24-27 = Lucas 6:46-49 - Por Crosby Carbajal

Antes de entrar al tema principal sobre el fundamento que tiene que tener un cristiano en su vida, veremos qué es lo que están predicando hoy los cristianos que no tienen un compromiso real con nuestro Creador.

Hoy en día, en pleno siglo XXI, la palabra de Dios ha sufrido modificaciones, por aquellos cristianos liberales que su único objetivo es tener gente congregada sin ningún mínimo de arrepentimiento, han reducido tanto la palabra de Dios, a tan solo frases bonitas, que malinterpretan el verdadero significado del Evangelio, hoy escuchamos decir: Dios te ama y tiene un propósito para tu vida, Dios quiere darte una vida en abundancia, Dios quiere prosperarte solo tienes que desearlo y hacer una oración y eres salvo, y sin duda suenan bonitas esas palabras y todos quieren aceptar a Dios, o por lo menos todos quieren recibir esta vida abundante que ofrece el evangelio moderno, sin necesidad de arrepentirse, hermanos(as) el verdadero significado del evangelio nos dice: **Marcos 1:15** diciendo: El tiempo se ha cumplido, y el reino de Dios se ha acercado; **arrepentíos, y creed en el evangelio.**

Pero hoy no se escucha predicar sobre el arrepentimiento, hemos olvidado eso, vemos mensajes lindos en otras palabras se predican cosas que las personas quieren escuchar, y no se predica lo que el Señor Jesús nos dice en su palabra arrepíéntanse y crean en mí.

Hoy muchas personas se creen cristianos, porque van a una iglesia, porque participan en todo lo que pueden en su congregación, porque fui a tal congreso, porque soy una buena persona, creen ser cristianos porque hacen todas esas cosas **¿Pero que es el verdadero cristianismo? ¿Quién es un verdadero cristiano?** Que nos dice la Biblia acerca de esto, es la palabra de Dios un libro que solo lo tomes en cuenta cuando vas a la iglesia o cuando te sientes mal. Hermanos(as) que estamos haciendo con la palabra de Dios; la estudiamos, la meditamos pidiendo al Señor que nos guíe día a día; o simplemente hacemos lo contrario a lo que dice.

Cuanto tiempo le dedicas a Dios en tu en tu intimidad, en lo secreto de tu habitación, con qué frecuencia oras, con qué frecuencia conversas con Él, responde Él a tus peticiones, o no. Te has preguntado porque no responde, porque no obtienes respuesta, y si no lo has hecho, te has examinado a ti mismo conforme a la palabra de Dios, te has preguntado a que estas atados, es probable que no lo hayas hecho.

Quizás hoy te preguntes a que estoy atado, que es lo que me impide tener una relación íntima con Dios.

Hermano(a) eres cristiano no por lo que tratas de hacer para obtener algo de Dios, tu eres cristiano por creer en Dios, por su gracia bondadosa que Él otorga.

Muchos jóvenes cristianos y que dicen ser cristianos están todavía atados disfrutando de las cosas del mundo, muchos jóvenes le dedican más tiempo a las cosas temporales, y no deciden pasar tiempo con Dios estudiando su palabra. **¿Porque?**

Ante tal situación que porcentaje de ti le estas dando a Dios, el 10%; el 20%; el 50% o el 100%, te has hecho esa pregunta; y que porcentaje de tu vida la estas desperdiando, viendo televisión, pasar en Internet varias horas, jugando videojuegos por largas horas **¿qué porcentaje de ti le das a Dios?**

La pregunta sería: **¿estoy estudiando la biblia, orando a Dios más de lo que disfruto, jugando chateando, o no?** Cuál es tu respuesta ante esto.

Hermanos(as) el verdadero cristiano es el que refleja su vida en la intimidad con nuestro Señor Jesucristo, no con las cosas pasajeras, búscalo no importa cómo te sientas búscalo más.

EL FUNDAMENTO DE TU VIDA: Mateo 7:24-27 = Lucas 6:46-49

Vemos en la Palabra de Dios que nos dice y nos habla acerca del fundamento, de los cimientos de tu vida en: Mateo 7:24-27 = Lucas 6:46-49

Que nos dice este pasaje acerca del hombre con respecto a la voluntad de Dios.

Veamos, hermanos(as) cada casa tiene un fundamento, cada casa ha sido edificada sobre algo ante tal verdad **¿sobre qué fundamento estas edificando tu vida?**

Que nos dice el mismo Señor Jesús en su Palabra: **Mateo 7:24-27**

(V, 24) "Por tanto cualquiera que oye estas Palabras y las pone en práctica...." nos compara con un hombre sabio y el otro insensato, cual persona eres tú.

Fijémonos muy bien en lo que dice el Señor.

Jesús nos está hablando de los cristianos profesantes, de personas que se creen buenas que no sienten necesidad de salvación, como aquel hombre que puso su confianza en la arena, pensó que su construcción lo salvaría, que su confianza en el mismo lo salvaría de la ruina, este hombre confiaba más en su religión, que en el mismo Señor Jesucristo, este hombre puso un fundamento falso, erróneo en su vida y la ruina llegó al él.

Hermanos(as) la religión no te puede salvar, no te engañes o estamos confiando en Cristo, o en nuestra religiosidad; si no tenemos a Cristo entonces no tenemos nada.

Conocemos a Dios bíblicamente o a nuestra manera que nos dice su Palabra de conocerlo a Él

En **1 Timoteo 2:5** que el único mediador es Él, no hay otro.

En **Hebreos 1:3** que Él es el que sostiene todas las cosas.

En **1 Juan 2:23** que si ni seguimos al hijo, no tendremos al padre.

En **1 Juan 5:12** que si tenemos a Jesús tenemos la vida.

Hermanos(as) conoces a Jesús, te conoce Él a ti.

Veamos **¿qué es tener un conocimiento de Jesucristo?**

Es un conocimiento correcto en cuanto a Jesucristo y una vida cambiada por Él.

El conocimiento de Jesucristo es lo que refleja tu vida, el cambio que Él hizo en ti, de tal manera que lo que antes amabas ahora odias, sabias que muchas cosas que tu amas actualmente Él los odia sabias eso; un conocimiento de Jesucristo es querer hacer la voluntad de Él, el querer buscarlo a Él, el llegar a ser como Él.

Volvamos al pasaje: este pasaje nos habla de dos hombres uno sabio y el otro insensato, se creen cristianos, pero solo uno de ellos es salvo, el mismo Señor Jesús nos está diciendo que uno solamente era salvo; **y porque el otro no:** porque confiaba más en sus capacidades y no en Dios.

Y la Escritura nos dice: que el hombre necio no era cristiano, que no conocía al Señor y decía Señor, Señor eres mi salvador, yo he predicado, yo asistía a la iglesia, yo he diezmado, y el Señor Jesús le responde: no lo eres, yo nunca te conocí; que aterrador que Dios nos diga eso. Y el hombre necio conocía el evangelio pero nunca puso en práctica y Él Señor le dice en Mateo 7:26 nunca pusiste en práctica mis palabras.

Hermanos (as) estamos haciendo lo que Dios nos manda, estamos haciendo su voluntad; o simplemente hacemos lo que queremos.

Leamos el libro de Ezequiel que es lo que nos dice acerca de esto: Ezequiel 33:30-33, estamos tras nuestra ganancia, tras nuestro placer temporal que no lleva a perder la comunión con Dios o realmente estamos esperando a que Dios nos diga: Gran siervo y fiel pasa al gozo de tu Señor.

Hermanos(as) nuestro fundamento principal es Cristo Nuestro Señor, Él es la piedra inamovible, Él es nuestra base de nuestra estructura (vida) que jamás será echada abajo, jamás será arruinada por los vientos ni por los mares (Efesios 2:20)

Hermanos (as) sobre que está fundada tu fe, sobre Dios o sobre las cosas de este mundo o sobre los hombres; si nuestra fe no está fundada en Cristo no sirve de nada que nos esforcemos (**1 Corintios 2:5**)

Quien es el arquitecto que está diseñando tu vida, quien es nuestro constructor de nuestras vidas; es Dios o el mundo, ninguna otra cosa puede moldearnos solo Cristo (**Hebreos 11:10**)

No podemos poner otro fundamento que no sea Cristo en tu vida (**1 Corintios 3:1**)

Sé un hacedor de la Palabra, no solamente la escuches si no llévala a la práctica (**Santiago 1:2**)

Yo quisiera que Dios nos dijera a todos: Buen siervo y fiel pasa al gozo de tu Señor; y no que nos dijera: Aparataos de mí, no los conozco hacedores de maldad.

Tu que estás leyendo estas palabras, busca a Dios y búscalo ahora **Isa 55:6** Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está cercano.

No lo dejes para el último Él no se merece las migajas de nuestra vida, Él merece todo de ti, y cuando decidás dar todo al Señor Él te dará todo de Él, que Dios los bendiga a todos amén.

Y pregúntense nuevamente: **sobre que fundamento estas edificando tu vida.**

Nota: la mayoría de personas están edificando su casa (vidas) en un fundamento no Bíblico, su fe es como la arena, no es segura, es falsa. Y entonces grande fue la destrucción de la casa sobre la arena.

Por Crosby Carbajal.